

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Illahi Rabbi, karena atas segala rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Shalawat beserta salam semoga senantiasa tercurah limpahkan kepada baginda alam yakni Nabi Muhammad SAW, tidak lupa kepada para keluarganya, para sahabatnya, dan para pengikutnya termasuk umatnya. *Aamiin...*

Skripsi ini berjudul “**Analisis dan Perancangan Sistem Informasi Geografis Berbasis Website Untuk Sebaran Rumah Sakit di Kota Tasikmalaya**”. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan studi di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Keseluruhan skripsi ini disajikan dalam lima bab.

- Bab I berisi pendahuluan yang didalamnya memuat mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
- Bab II berisi tentang landasan teoretis yaitu geografi dalam mengkaji rumah sakit, peta, sistem informasi geografis, geografi kesehatan, sebaran, tempat sentral, analisis tetangga terdekat dan *website*, penelitian yang relevan, kerangka penelitian dan hipotesis.
- Bab III berisi tentang metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik

pengolahan dan analisis data, langkah-langkah penelitian dan waktu penelitian.

- Bab IV berisi tentang pembahasan dan hasil penelitian yakni kondisi geografis daerah penelitian, gambaran umum lokasi rumah sakit di Kota Tasikmalaya, pembahasan tentang rumah sakit pasar tradisional di Kota Tasikmalaya.
- Bab V berisi tentang simpulan dan saran.

Skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dari segi isi, maupun dari segi sistematikanya. Oleh karena itu, besar harapan dari penulis kepada para pembaca untuk memberikan kritik serta saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Selama proses penyusunan skripsi ini, tidak mungkin terwujud tanpa bimbingan dan arahan dari berbagai pihak.

Tasikmalaya, Juni 2018

Penulis